
Ouverture du cœur et pardon 

La vie te creuse le cœur pour recevoir le cri de l’autre 

 

Est-il indispensable d’avoir souffert pour ouvrir son cœur ? 

Le pape François a dit : « Mais qui suis-je donc pour avoir le droit de juger ? » 

Aux captifs, la libération…. difficile à admettre en toutes circonstances. 

Analysons notre captivité : Ne sommes-nous pas à des degrés divers des 
« captifs » ? 

 

AU NOM de JESUS, un prêtre peut dire : « je te pardonne tes péchés » Repars de 
l’avant. 

 

À notre niveau, qu’est-ce qui est le plus difficile (délicat…), PARDONNER ou ÊTRE 
PARDONNÉ ? 

 

Jésus dit : « Amen, je vous le déclare : les publicains et les prostituées vous 
précèdent dans le Royaume de Dieu ». (Matthieu 21, 31) 

« Que celui d’entre vous qui est sans péché lui jette la première pierre » (Jean 8, 
7) 


